

La MRC détaille ses prochaines actions dans le dossier TES Canada

Saint-Tite, mardi le 22 octobre 2024 – Le conseil de la MRC a annoncé aujourd’hui une feuille de route stratégique qui guidera son positionnement dans le cadre des consultations du Bureau d’audiences publiques sur l’environnement (BAPE) qui pourraient avoir lieu en 2025. À travers une série d’étapes, incluant des négociations avec l’entreprise et une consultation de la population, la MRC réaffirme son engagement envers une démarche transparente et rigoureuse dans la gestion des projets en énergies renouvelables.

La préfète Caroline Clément a expliqué les étapes à venir lors d’une mise à jour sur le dossier ce matin. Elle était accompagnée de plusieurs maires et mairesses de la MRC. Premièrement, la MRC prévoit apporter certaines modifications à son projet de règlement de contrôle intérimaire (RCI). La MRC prévoit aussi entreprendre des négociations avec l’entreprise TES Canada dans les prochains mois afin de maximiser les retombées du projet pour la population de la MRC de Mékinac. Finalement, les élu.e.s s’engagent à sonder la population sur l’ensemble du dossier, et ce, avant la tenue des audiences du BAPE.

« Depuis plusieurs mois, les élus de la MRC et du Groupe de travail sur les énergies renouvelables ont entrepris un travail approfondi et en accéléré sur la meilleure manière de gérer un projet hors norme comme celui de TES Canada. Nous avons rencontré les différents ministères, on a parlé à des experts et à des collègues d’autres villes. Près d’un an après l’annonce du projet, le conseil de la MRC considère qu’il est temps de s’asseoir avec TES Canada pour assurer les meilleures retombées possibles pour notre communauté. Ensuite, après les négociations, après l’étude d’impact, on va avoir un portrait plus juste et on va aller vers les citoyens et citoyennes pour connaître leur avis », a expliqué Mme Clément.

Même si la feuille de route annoncée par la MRC n’inclut pas un calendrier fixe, les élu.e.s trouvent important de tenir les citoyens et citoyennes informé.e.s du chemin parcouru. « On veut maintenir une approche transparente dans le dossier et c’est pourquoi on annonce nos couleurs aujourd’hui », a conclu Mme Clément.